



Bienvenido

Gracias por su interés en Crestmont School. En este paquete encontrará materiales que describen nuestro programa, costo de matrícula, estructura cooperativa, y el proceso de aplicación.

Crestmont es un pequeño colegio cooperativa, sin fines de lucro y no sectario, que va desde kindergarten hasta 8vo grado. Fundado en 1969, Crestmont continúa brindando un ambiente educativo creativo, íntimo y humanamente cálido para los niños, así como una comunidad valiosa para los padres interesados en participar activamente de la educación de sus hijos.

Crestmont ofrece:

- Un bajo ratio de alumnos por profesor
- Profesores acreditados y con experiencia
- Un alto nivel académico
- Fomento del razonamiento analítico en los alumnos
- Experiencia en la enseñanza para distintos estilos de aprendizaje
- Un currículo basado en justicia social y desarrollo emocional
- Compromiso con la diversidad familiar, económica, racial y étnica
- Participación activa de los padres en la educación y comunidad

Para preguntas sobre nuestro programa o proceso de aplicación, por favor comuníquese con nuestra directora de admisiones, Clarence Berger-Greer, escribiendo a **admissions@crestmontschool.org** o llamando al (510) 237-4164 ext. 3 También puede saber más visitando nuestra página web www.crestmontschool.org.

Sabemos que hay muchas opciones educativas destacadas en el área de la bahía, y esperamos que considere aplicar a nuestro maravilloso programa.

Dianne Driscoll
Head of School

Curiosity • Compassion • Confidence



Proceso de admisión para el año escolar 2026-2027

Todas las familias son bienvenidas para postular a Crestmont. Esta hoja informativa describe nuestro proceso de admisión paso a paso, empezando con las fechas de nuestros tours y eventos para este año.

Crestmont School usa Ravenna para recibir preguntas y gestionar su proceso de aplicación. Al entregar el formulario en línea, su información se enviará a Crestmont School. Después de completar el formulario, tendrá la opción de registrarse en los próximos eventos que el colegio organiza.

Cómo aplicar:

1. Asista a un evento de admisiones para aprender sobre nuestro programa.

En esta temporada de admisiones, estaremos ofreciendo **eventos en persona** durante días de semana y fines de semana. Las familias y el personal del colegio estarán disponibles para responder a sus preguntas. Seguiremos todo protocolo de COVID necesario para garantizar la seguridad de nuestros alumnos, personal e invitados. *Por favor visite nuestra página web para información más reciente.*

VISITAS AL CAMPUS EN PERSONA FINES DE SEMANA (10:00 a.m. - 11:00 a.m.)

Sábado, 6 de diciembre 2025

EVALUACIÓN DE LOS POSTULANTES DE KINDERGARTEN

Sábado, 7 de febrero 2026

Sábado, 7 de marzo 2026

ACTUACIÓN DE LA SEÑORA BURBUJA Y BATIDORA Con FAMILIAS ACTUALES

(11:30 a.m. - 1:00 p.m.)

Sábado, 7 de marzo 2026

VISITAS AL CAMPUS EN PERSONA DÍAS DE SEMANA con SESIÓN INFORMATIVA (9:30 a.m. - 11:30 a.m.)

Martes, 16 de septiembre, 2025

Martes, 30 de septiembre, 2025

Martes, 14 de octubre, 2025

Martes, 28 de octubre, 2025

Martes, 4 de noviembre, 2025

Martes, 18 de noviembre, 2025

Martes, 16 de diciembre, 2025

Martes, 13 de enero, 2026

Martes, 27 de enero, 2026

Martes, 3 de febrero, 2026

Para registrarse a un evento, por favor [visite nuestra página de preguntas y registración \(inquiry and registration\)](#) en Ravenna Hub.



Para familias que aplican durante la temporada de admisión continua (de abril a enero), por favor contactar a admissions@crestmontschool.org para programar un tour o hablar con un miembro del equipo de admisiones.

2. Complete su aplicación en línea en Ravenna Hub.

Nuestra fecha límite de aplicación prioritaria es el viernes, 6 de febrero del 2026.

Para entregar su aplicación, necesitará crear una cuenta en [Ravenna Hub](#). Por favor, esté listo para pagar un cargo no reembolsable por aplicación de \$78.

3. Envíe los documentos requeridos de su niño a través de Ravenna Hub.

1. **Recomendación del maestro /Teacher Recommendation Form** (para los grados K-8) - Por favor, pídale al maestro actual o más reciente de su niño que complete este formulario.
2. **Reporte de desempeño escolar reciente/Recent Progress Report** (para los grados 5-8)
3. **Evaluaciones externas de educación/Outside Educational Assessments** (todos los grados, si es aplicable)
4. **Aplicación de ayuda financiera/Financial Aid Application** (si es aplicable)

Nota: Su niño no podrá ser considerado para admisión hasta que su aplicación, cargo por tramitación y todos los documentos requeridos hayan sido recibidos.

4. Su niño será invitado a asistir a una sesión de evaluación.

Una vez que todos sus documentos hayan sido recibidos, invitaremos a su niño a visitar el salón de clase para reunirse con uno de los maestros de Crestmont. Las visitas empezarán en febrero del 2025. Sepa que estas reuniones se llevarán a cabo de manera segura, en persona o via Zoom, dependiendo de la situación actual. *Si está aplicando para Kindergarten:*

Para ser admitido a Kindergarten, su niño debe cumplir los 5 años para el 31 de octubre (fechas después de esta serán consideradas de manera individual).

Los postulantes a Kindergarten son invitados a reunirse con los maestros de Crestmont en grupos pequeños los sábados o después del día escolar. Los padres permanecen en el colegio durante esta visita y tienen la oportunidad de conversar con el personal de admisiones o la jefe académica.



Si está aplicando para primer a octavo grado:

Se organiza una visita para que su niño pase tiempo en Crestmont y conozca a un maestro de su grado actual.

5. Los ofrecimientos de ingreso se dan en marzo del 2026.

Para la matrícula prioritaria del año escolar 2026-27, Crestmont dará el resultado de ingreso el **jueves, 12 de marzo del 2026**. Se pide a las familias que respondan a nuestro ofrecimiento de matrícula para el **miércoles, 18 de marzo del 2026 a las 4:00 p.m.** Es probable que algunas familias queden en lista de espera. En ese caso, se les ofrecerá el ingreso según vayan abriéndose vacantes.

Seguiremos aceptando aplicaciones y ofreciendo matrícula de manera continua durante el año, si hay vacantes disponibles.



Crestmont de un vistazo

Nuestra comunidad

Seleccionamos y celebramos a niños, familias y cuerpo docente que refleja la diversidad del área de la bahía, lo que nos hace sentir sumamente orgullosos de tener una comunidad tan bonita y diversa. Nuestras familias vienen de Richmond, El Sobrante, San Pablo, El Cerrito, Albany, Berkeley, Pinole, Hercules y Vallejo. Nuestro cuerpo docente está formado por seis profesores, dos auxiliares, nuestra jefa académica, una directora de finanzas y recursos humanos, una directora de admisiones, proveedores de cuidado infantil antes y después de escuela, una especialista del aprendizaje, y profesores de especialidades como ciencia, música, español, arte y educación física.

Costo (las familias votan sobre esto cada enero)

Costo actual de la escuela primaria e intermedia: \$24,509

Descuento para hermanos

Sibling discount applied to second sibling only - 6% of tuition

Ayuda financiera - la fecha límite de aplicación es el jueves 5 de febrero del 2026

Crestmont usa [Clarity](#) para evaluar y determinar las solicitudes de ayuda financiera. Puede encontrar información adicional sobre ayuda financiera [en nuestra página web](#). Por favor recuerde adjuntar todos los documentos necesarios.

Día escolar

Horario

Kindergarten	8:45 a.m. - 2:45 p.m.
1er - 5to grado	8:15 a.m. - 2:45 p.m.
6to - 8vo grado	8:15 a.m. - 3:00 p.m.

Nota: Todos los grados tienen día mínimo los miércoles, saliendo más temprano a las 2:00 p.m.



Programa de cuidado extendido

El cuidado después de la escuela se proporcionará hasta las 6:00 p.m. de lunes a viernes. La inscripción puede ser de 1 a 5 días por semana a una tarifa mensual de hasta \$350 por 5 días. Se pide a las familias que se comprometan a un semestre completo (de agosto a diciembre y/o de enero a junio). Hay una tarifa fija de 40 \$ para las inscripciones esporádicas, si hay plazas disponibles.

Las clases de enriquecimiento, como música, ajedrez, danza e ingeniería, pueden ofrecerse por una tarifa adicional.

Filosofía educativa

En Crestmont School, cultivamos un ambiente de aprendizaje creativo donde los alumnos llegan a ser pensadores críticos, colaboradores habilidosos y ciudadanos valientes, agentes de cambio. Para lograr esto, enfatizamos en los siguiente:

Atención individualizada

La voz, identidad y expresión de cada niño importa. Nuestros profesores crean un currículo que respeta y responde a la dignidad e individualidad de cada niño. Nuestro bajo ratio de alumnos por profesor hace posible ofrecer un estilo de enseñanza flexible y diferenciada para cubrir las necesidades de cada estudiante. Este acercamiento educativo apoya a los niños a

Desarrollo socioemocional

Entendemos que los niños necesitan tanto competencias académicas como socioemocionales para alcanzar sus metas. Enseñamos y promovemos las habilidades de autogestión, conciencia de sí mismo, conciencia de los demás, habilidades para relacionarse y toma de decisiones responsable. Estas habilidades forjan lazos comunitarios y participación cívica durante toda la vida del niño

Exigencia académica

Crestmont redefine la rigurosidad académica. Nuestra definición de rigurosidad es el resultado de un trabajo que reta a los alumnos de maneras nuevas e interesantes. Diseñamos un currículo que es estimulante para los alumnos, ampliando su razonamiento y cultivando el amor por el conocimiento profundo. Nuestra filosofía se enfoca en responder a los intereses de los niños para crear experiencias de aprendizaje significativas, con un balance entre lecciones estratégicas bien planeadas y aquellas que son adaptables y motivadas por la curiosidad. Dado este ambiente, los alumnos hacen preguntas, piensan analíticamente y creativamente, y desarrollan excelentes habilidades de resolución de problemas.

Currículo de justicia social

Estamos comprometidos a enseñar de una manera que empodere a los alumnos a lidiar



con problemas reales, co-crear soluciones, e involucrarse en tomar acciones prácticas. Nuestro currículo de justicia social empieza con temas sobre la equidad y avanza a temas medioambientales, raciales y de justicia económica. Los estudiantes aprenden sobre movimientos sociales y cambio. A través de estas investigaciones, los alumnos desarrollan herramientas para tomar acción en su comunidad.

Inclusión y diversidad

La inclusión y diversidad figura en todos los aspectos de nuestro currículo, incluyendo el desarrollo socioemocional y mentoría. Celebramos y honramos las diversas culturas y múltiples perspectivas de nuestras comunidades en el salón de clase a través de nuestro cuidadosamente diseñado currículo basado en la evidencia.

Salones de edades múltiples y grados mixtos*

Crestmont agrupa a los estudiantes en salones multi edades y grados mixtos para realizar una variedad de actividades que aumentan el aprendizaje individual. Este ambiente de edades múltiples permite a los alumnos trabajar, jugar y crear comunidad a lo largo de todos los grados. Ellos aprenden a ayudar, guiar, enseñar, compartir, cooperar y liderar, forjando su autoestima y capacidades. Los maestros desarrollan un profundo entendimiento de cada niño, enfocándose en enseñar a “niveles de aprendizaje” en lugar de “niveles de grado”, lo que mejor aborda las necesidades y diversidad de habilidades y edades de los estudiantes.

La niñez

Crestmont honra el espíritu de la niñez. Alentar el juego imaginario y la fantasía permite que el espíritu de cada niño prospere en sus años jóvenes y después de estos.

Las artes

El drama, la danza, la música, y las artes visuales juegan un papel importante en el desarrollo del niño en su totalidad. El arte provee una salida para la expresión individual, trayendo alegría y riqueza a la comunidad del salón. Actualmente, ofrecemos instrucción musical semanalmente, producciones de arte dramático en cada clase, e instrucción de artes visuales.

Estudios de campo

Crestmont incorpora la aplicación del aprendizaje, investigación, exploración, y aprendizaje vivencial a través de una gran variedad de excursiones y paseos, algunos pasando la noche cuando es posible. Los estudios de campo hacen posible que los estudiantes apliquen su conocimiento y destrezas en el contexto del mundo real y desarrollen un mayor entendimiento de su ser, lugar y persona.



Participación de los padres en Crestmont School

¿Cómo participan los padres en Crestmont?

Los padres ayudan con el **programa educativo**: participando en el salón, siendo chaperones, manejando en paseos, y gestionando los eventos del salón.

Los padres ayudan con el **funcionamiento del colegio**: mejoras y mantenimiento de las instalaciones, recaudación de fondos, sirviendo en la junta directiva, ayudando con eventos de admisiones y marketing, así como otras funciones claves.

Los padres **participan en la toma de decisiones**: votando sobre el costo y otros cargos, las obligaciones de la cooperativa, y otras decisiones importantes.

Los padres son **parte de una comunidad** de niños, cuerpo docente y familias que aprenden y crecen juntos. Esto abarca desde eventos cotidianos, apoyar a familias con necesidades, hasta celebraciones anuales de todo el colegio. Los valores de nuestra comunidad son amabilidad, inclusión y compromiso. Para las familias, ser parte de la comunidad de Crestmont es frecuentemente una experiencia transformadora, única y profundamente valiosa.

¿Por qué es importante la participación de los padres?

Dos sets de conocimientos únicos son mejor que uno para los niños. Los alumnos son más exitosos cuando los padres y maestros comparten información y trabajan juntos para profundizar su entendimiento de cada niño.

Los padres entienden mejor a sus niños. A través de su participación en Crestmont, los padres entienden la experiencia escolar de sus hijos, por lo tanto están más capacitados para apoyarlos.

Los niños se vuelven más resilientes. Los niños prosperan cuando son conocidos, escuchados, y cuando tienen conexiones con distintos adultos.

Los niños y los adultos aprenden sobre democracia de primera mano. Somos un ejemplo vivo de democracia en acción. Los padres, estudiantes, y el personal desarrollan



habilidades de comunicación, colaboración y resolución de problemas trabajando juntos en comunidad.

La participación de los padres permite que el costo cubra más servicios. El que los padres se encarguen de algunas funciones de la escuela, que de otro modo serían administradas por personal pagado, nos permite mantener la pensión y los costos lo más bajo posible.

Y finalmente, nuestra robusta participación de padres de familia apoya nuestro compromiso con la diversidad. Al permitirnos mantener una pensión asequible, la participación de los padres en Crestmont hace posible que podamos recibir a familias que de otro modo no tendrían acceso a una educación en un colegio independiente.

¿Cuáles son las responsabilidades de la cooperativa?

Ser una familia en Crestmont School significa ser parte de una cooperativa. Las responsabilidades requeridas de cada familia para mantener a nuestra cooperativa funcional son flexibles, y una gran cantidad de familias encuentran posible cumplir estas expectativas. Las responsabilidades pueden ser completadas ayudando al colegio con varias actividades y tareas, y/o “comprando”* en lugar de completar, algunas o todas las obligaciones. Por favor, nótese que cargos serán aplicados por no cumplir con las obligaciones de la cooperativa.

1. Reuniones mensuales: Se espera que todas las familias, incluso aquellas que compran alguna obligación, asistan a las reuniones bimestrales de membresía, que se llevan a cabo el primer jueves dejando un mes.

2. Trabajo Familiar* Cada familia tiene un trabajo específico asignado o usted puede expresar interés en un área en particular. Hay una gran variedad de trabajos: padre encargado del salón, diseño gráfico, recaudación de fondos, coordinador de eventos, y más. Nótese que las horas dedicadas a los trabajos familiares no cuentan como horas comunitarias requeridas, a menos que tenga un rol de presidencia o en la junta directiva.

3. Horas Comunitarias Requeridas*: 20 horas de servicio por familia. Estas horas pueden completarse de diferentes maneras, incluyendo siendo voluntario en el salón, manejando o como chaperón en excursiones, siendo voluntario en eventos de admisiones, marketing, recaudación de fondos, y haciendo trabajos de mantenimiento adicionales.



4. **“Fiestas” de mantenimiento:** Se requiere que las familias participen en fiestas de mantenimiento, que caen en días sábados. Se asigna a las familias a una fiesta de mantenimiento en agosto y la otra puede ser elegida para otro mes durante el año escolar.

***Opción de compra** - Las familias tienen la opción de comprar sus horas comunitarias y/o trabajo familiar requeridos. Esta opción se da por orden de llegada y solo está disponible para un 10% de la población familiar como máximo.

Compra de horas comunitarias

No se requiere horas de servicio. Debe completar dos fiestas de mantenimiento requeridas y tener un trabajo familiar. \$1,700.00

Family Job Buyout

No family job required. Must fulfill two required maintenance parties and community hours.

\$2,200.00

Sabbatical Year:

Families who have fulfilled Community Obligations for 6 years may choose to have a sabbatical in their 7th year at Crestmont School. This means they may choose to not hold a family job or not perform 20 service hours. Families must still fulfill 2 required Maintenance Parties.



Ayuda Financiera para el año académico 2025-2026

El costo de matrícula actualmente es de \$24,509 para todos los grados y es lo que los miembros del colegio votan cada año en la reunión de enero. La asistencia financiera está disponible para los solicitantes que demuestran una necesidad económica. La meta del programa de ayuda financiera de Crestmont es facilitar un cuerpo estudiantil socioeconómicamente diverso. El colegio usa los servicios de School and Student Services (SSS) para evaluar la necesidad económica de una familia. Además, Crestmont tiene una aplicación suplementaria.

Al momento de considerar las solicitudes de ayuda financiera, el comité de asistencia financiera de Crestmont toma en cuenta la recomendación de SSS, así como otros factores tales como el número de solicitantes para ese año y la cantidad de dinero disponible. La determinación de ayuda financiera y cuánto asignar es únicamente decisión del comité de asistencia financiera de Crestmont. Esta decisión es independiente de la decisión para admisión y no afecta la oportunidad del postulante de ser aceptado. Toda la información financiera entregada se mantiene en confidencialidad.

Para aplicar a ayuda financiera, por favor entregue lo siguiente para el jueves, 5 de febrero del 2026.

El proceso

- Vaya a <https://app.clarityapp.com/>
- Haz clic en "Continuar solicitud" desde la página de inicio de tu portal para iniciar o continuar tu solicitud.
- Complete su información biográfica. Añada estudiantes solicitantes e indique a qué centros solicita plaza.
- Firme y envíe un Formulario 4506c para autorizar a Clarity a obtener sus declaraciones de impuestos del año anterior. Esto significa que no tendrás que cargar ninguna de ellas tú mismo.
- Completa tu información financiera. NOTA: La aplicación responsiva cambiará las preguntas que veas basándose en tus respuestas, algo así como TurboTax.



Enviar y pagar

- Complete la solicitud. La cuota de solicitud de Clarity es de \$55 y cubre todas las escuelas Clarity a las que está solicitando y cualquier número de niños en su hogar. Una vez que envíe su solicitud, no podrá hacer cambios.

Cargue los documentos adicionales

- Envíe y pague, podemos requerir documentos adicionales además de los impuestos del año pasado.
- Compruebe el panel "Solicitud de documentos" en su portal para ver qué necesita subir.

Todos los formularios deben ser completados en su totalidad, firmados y entregados **para el jueves, 5 de febrero del 2026** para ser considerados para ayuda financiera. Todos los formularios pueden entregarse a través de la página web de SSS. El comité de asistencia financiera de Crestmont se reúne en febrero para revisar solicitudes. Las cartas anunciando las asignaciones de ayuda financiera se envían junto con las cartas de admisión al colegio el **jueves, 12 de marzo del 2026**.

Para cualquier otra pregunta, envíe un correo electrónico a nuestra Directora de Finanzas y RRHH, Shakira King, a la dirección sking@crestmontschool.org



Resumen de admisiones

Costo actual* para todos los grados - \$24,509

- **Descuento para hermanos** (solo es aplicable al segundo hermano) - reducción del 6% del costo
- **Ayuda financiera** disponible para las familias que califiquen

Cargo por materiales y excursiones:

- Grados K-5 - \$300 por año
- Grados 6-8 - \$600 por año
- Cargo por el kit de emergencia (solo para nuevos alumnos): \$30 una sola vez

*Cada año, los miembros del colegio votan sobre el costo escolar durante la reunión de enero.

Cuidado extendido se ofrece después de escuela hasta las 6:00 p.m. (por favor vea *Crestmont de un vistazo* en la página 5 para más información)

Horario escolar

Kindergarten 8:30 a.m. - 2:30 p.m.

1er-5to grado 8:15 a.m. - 2:45 p.m.

6to-8vo grado 8:15 a.m. - 3:00 p.m.

Nota: Todos los grados tienen día mínimo cada miércoles, saliendo a las 2:00 p.m.

Requisitos de la membresía de la comunidad cooperativa *por familia*

- 20 horas comunitarias*
- Trabajo familiar*
- 2 fiestas de mantenimiento requeridas
- 5 Reuniones de miembros

*Hay opciones de compra disponibles (\$1,700 por horas comunitarias, \$2,200 por trabajo familiar)

Important Dates

- **Fecha límite para aplicar a K-8:** Viernes, 6 de febrero del 2026
- **Fecha límite para aplicar a ayuda financiera:** Jueves, 5 de febrero del 2026
- **Notificación de matrícula enviada por email:** Jueves, 12 de marzo del 2026
- **Respuesta de la familia:** Miércoles, 19 de marzo del 2025 a las 4:00 p.m.



- **Notes**